

» EUROPA

Barroso califica de «dramática» la situación de los gitanos en los países de la UE

EUROPA PRESS / BRUSELAS

La Comisión Europea hizo ayer un llamamiento a los países comunitarios para que ofrezcan «oportunidades reales» de integración a los miembros de la minoría gitana, cuya situación calificó de «dramática». En medio de la polémica por el *fichaje étnico* impulsado por Silvio Berlusconi en Italia -donde la Policía está creando bases de datos con la identidad de estas personas-, la Unión Europea debatió en Bruselas la situación de su comunidad romaní, objeto de una exclusión que va en aumento.

José Manuel Durao Barroso, presidente de la CE, aseguró que las políticas para la integración son competencia de los Estados miembros. «La situación dramática de los gitanos no puede regularse desde Bruselas», declaró al inicio de la reunión.

Varios representantes de la comunidad gitana se pusieron de pie durante su discurso y enseñaron camisetas con inscripciones contra el *fichaje étnico* que impulsa Berlusconi, y que ha sido convalidado por la Comisión Europea.

Responsables de la Unión, miembros de la sociedad civil y representantes de la comunidad romaní participan en esta conferencia, en la que estuvo presente el multimillonario estadounidense de origen húngaro George Soros, quien realizó la defensa más enérgica del colectivo, calificando al *fichaje étnico* de «ilegal». En territorio comunitario viven en torno a nueve millones de gitanos.